
Vendanges :
Merlot : du 25 septembre au 7 octobre
Cabernet-Sauvignon : du 8 au 15 octobre
Cabernet Franc : 10 octobre
Petit Verdot : 8 octobre

ELEVAGE : 12 mois en barriques

ASSEMBLAGE : Merlot : 76% ; Cabernet-Sauvignon : 20% ; 
Cabernet Franc : 2% ; Petit Verdot : 2%

MISE AU CHATEAU : Juin 2016

Harvest:
Merlot : September 25th to October 7th
Cabernet Sauvignon: October 8th to 15th
Cabernet Franc : October 10th
Petit Verdot : October 8th

AGEING: 12 months in barrels 

BLENDING: Merlot : 76% ; Cabernet Sauvignon : 20% ; 
Cabernet Franc : 2% ; Petit Verdot : 2%

ESTATE BOTTLED: June 2016
 

L’ABUS D’ALCOOL EST DANGEREUX POUR LA SANTÉ. À CONSOMMER AVEC MODÉRATION 

Millésime 2014 :
 Après un début d’année prometteur, l’été maussade ralentit le début 

de maturation. L’inquiétude se dissipe à la fin août, avec l’arrivée 
d’une météo exceptionnelle et durable. La qualité de ce millésime 

doit beaucoup à la superbe arrière-saison, mais elle n’atteindrait pas 
ce niveau sans l’énorme travail réalisé dans le vignoble en amont 

pour assurer le parfait état sanitaire et la beauté du fruit.
Les raisins sont ainsi dans les meilleures conditions pour leur 

maturation. Les vendanges s’effectuent sans précipitation, à la carte. 
Bien que précoces elles restent les plus étalées au Château Le 

Boscq où elles s’étirent du 25 septembre au 15 octobre, avec une 
égale réussite entre les cépages.

NOTE DE DEGUSTATION :
Robe à la belle densité, d’une teinte rubis foncé. Le nez de fruits 

bien mûrs est marqué par des notes légèrement boisées. La bouche, 
à l’attaque très souple, se développe avec finesse et beaucoup de 

rondeur. Le fruit accompagne toute la dégustation, et persiste en une 
finale très agréable. 

Frédéric Bonnaffous, Directeur des Vignobles Dourthe

Vintage 2014:
After a promising start to the year, a dull, gloomy summer meant 

ripening got off to a slow start. Any worries were lifted towards 
the end of August with the arrival of exceptional, lasting weather 
conditions. While the quality of the vintage owes a great deal to 
the excellent late-season, a vintage of this quality would not be 

possible without considerable work in the vineyards earlier in the 
season to ensure pristine quality in the vines and stunning fruit. The 
grapes therefore enjoyed perfect ripening conditions. Harvesting got 

underway at a gentle pace, with the added luxury of each parcel able 
to reach optimum ripeness before picking. Despite a relatively early 

start, Château Le Boscq saw its longest harvest ever, lasting from 
September 25th to October 15th, all the grapes showing impressive 

quality in equal measure. 

TASTING NOTEs:
Wonderfully dense, deep ruby-red in colour. Ripe and fruity on the 
bouquet with dominate delicately oaked notes. Initially soft on the 

palate, the wine becomes increasingly elegant and rounded. The fruit 
character is evident throughout and lingers on the lovely finish.

Frédéric Bonnaffous, Dourthe Estates Director

H É R I T AGE    DE   L E  B O S C Q  -  M I L L ÉS  I M E  2 0 1 4

www.dourthe.com

LES VIGNOBLES DOURTHE : 500 hectares de vignes à Bordeaux 
Essence de Dourthe
Château Belgrave, Grand Cru Classé Haut-Médoc
Château Le Boscq, Cru Bourgeois Saint-Estèphe
Château La Garde, Pessac-Léognan
Château Grand Barrail Lamarzelle Figeac, Saint-Émilion Grand Cru 
Château Rahoul, Graves 
Château Reysson, Cru Bourgeois Haut-Médoc 
Château Haut Gros Caillou, Saint-Émilion Grand Cru
Château Pey La Tour, Bordeaux Supérieur et Bordeaux
Château De Ricaud, Cadillac - Côtes de Bordeaux - Loupiac


